

Le Venezuela condamne l'attaque terroriste au Mali



Caracas, 21 novembre, (RHC-PL).-Le gouvernement vénézuélien a condamné l'attaque terroriste perpétrée dans un hôtel de Bamako, la capitale du Mali, qui a fait plus de 20 morts.

Un communiqué du Ministère vénézuélien des affaires étrangères, signale que les autorités du pays sud-américain, menées par le président Nicolas Maduro, ont qualifié cette attaque d'acte lâche réalisé par des groupes extrémistes.

La note précise que Caracas exprime sa solidarité envers le peuple du Mali et ses condoléances envers les proches et les amis des victimes. Par ailleurs, le Venezuela réaffirme son engagement à respecter les principes de paix, à respecter la vie et la stabilité des peuples.



Radio Habana Cuba